
 

 

                            

 
5 番 宮本 健司 

西多摩農協の推薦に
より、農業委員を拝
命いたしました。 
消費者の期待に応え
られる都市農業を目
指してまいります。 

4 番 下田 壯 

この度、農業委員に
任命されました。 
まだ何もわかりませ
んが、先輩委員の御
指導のもと農業振興
のお役に立てるよう
頑張りたいと思いま
すので宜しくお願い
致します。 

3 番 阿部 慎也 

この度、農業委員に
任命されました。農
業振興、農地保全等
について詳細を学び
一日も早く羽村市農
業委員として職責を
全うできるよう努力
していく所存です。
どうぞよろしくお願
い致します。 

 
2 番 井上 淳孝 

この度、農業委員を
拝命致しました、井
上淳孝と申します。 
都市農業の発展に尽
力していきたいと思
います。また、市民の
方々に農と緑の住環
境の大切さを発信し
て参ります。どうぞ
よろしくお願い致し
ます。 

1 番 宮川 篤 

本年度、農業委員会
に任命されました。
このような大任を賜
わり身が締まるおも
いです。農業と地域
をつなぐ存在として
精一杯努めます。 
どうかよろしくお願
いいたします。 

 

 

9 番 石田 正弘 

【会長】 

この度農業委員とし
て５期目となります
が、これまでの経験
を活かし羽村市の農
業振興・農地保全に
全力で努めていきた
いと思います。  

 
8 番 新井 敏行 

【会長職務代理】 

農業委員３期目にな
ります。微力ながら 
羽村市の農業振興に
努めてまいります。 
どうぞ今期も宜しく
お願い致します。 

 

7 番 石田 博重 

 
３期目になります。
今までの経験を生か
しつつ、農地保全、農
業振興に少しでも貢
献できるよう頑張っ
てまいりたいと思い
ます。宜しくお願い
します。 

 

6 番 田村 実 

 
本年度で２期目とな
りました。 
 美味しく安全な野
菜作り、新たな品種
に挑戦するなど、農
業が繁栄するよう行
動したいと思いま
す。 
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農
業
委
員
会
会
長 

石
田 

正
弘 

拝
啓 

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

コ
ロ
ナ
が
５
類
に
な
っ
て
三
カ
月
た
ち
ま

す
が
徐
々
に
で
は
あ
り
ま
す
が
、
コ
ロ
ナ
の
感

染
の
話
を
ま
た
、
耳
に
し
ま
す
。
今
後
も
注
意

を
払
っ
て
生
活
を
送
っ
て
も
ら
い
た
い
と
思

い
ま
す
。 

農
家
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
ま
す
ま

す
ご
清
栄
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
、
東
京
の
農
業
委
員
会
４４
の
う
ち
３２

が
任
期
満
了
に
よ
り
改
選
が
行
わ
れ
、
羽
村
市

で
も
７
月
２０
日
に
市
長
よ
り
新
任
４
名
再
任

５
名
が
農
業
委
員
と
し
て
任
命
さ
れ
ま
し
た
。

退
任
な
さ
れ
ま
し
た
皆
様
に
は
多
年
に
わ
た

り
、
羽
村
の
農
業
振
興
に
対
し
ま
し
て
ご
尽
力

い
た
だ
き
ま
し
た
こ
と
に
御
礼
を
申
し
上
げ

ま
す
。 

農
家
の
皆
様
は
梅
雨
明
け
後
の
猛
暑
続
き

で
農
作
物
の
管
理
な
ど
農
作
業
に
ご
苦
労
な

さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。
特
定
生
産
緑
地
へ

の
移
行
で
す
が
、
羽
村
市
で
も
９
２
．
６
％
の

農
地
が
指
定
さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
も
農
家
の
皆

様
の
ご
理
解
だ
と
思
い
ま
す
。
今
後
も
農
業
委

員
会
委
員
一
同
、
羽
村
市
の
農
業
の
魅
力
発
信

や
地
域
振
興
の
た
め
に
頑
張
っ
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。
皆
様
方
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、

お
気
付
き
の
点
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
農
業
委

員
会
ま
で
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

新
農
業
委
員
紹
介 

 

 

 

 

 

 

議席番号・名前 

 

【任期】 

令和 5 年 7 月 20 日 

～ 

令和 8 年 7 月 19 日 

新
農
業
委
員
の
ご
紹
介 


